

Sasuke..Was wäre wenn ich gewonnen hätte..?

Naruto Shippuuden mal anders erzählt!

Von Kiiy

Kapitel 7: Sasori, Deidara & Miako für Gaara

Zweieinhalb Jahre später. Wir befinden uns in einer dunklen Höhle. Zehn Menschen, welche allesamt einen Mantel trugen, standen in einem Kreis. Auch wenn es dunkel war, waren auf den Mänteln rote Wolken zu sehen. Einmal war es ein Mann mit orangenen, stacheligen Haaren, vielen Piercings und diesem lilanen *Doujutsu*. Er war der Anführer von dieser Organisation, er wurde von jedem nur Pain genannt. Neben ihm stand seine Partnerin. Sie wusste von allen in der Organisation am Meisten über Pain. Sie besaß blaue, zusammengesteckte Haare, mit einer Papierblume als Dekoration, hatte ein Piercing und gelbe Augen. Ihr Name war Konan. Als Nächstes hatten wir einen Mann mit zwei Körperhälften. Die linke war schwarz, mit einem gelben Auge. Die rechte Hälfte war weiß, mit einem grünen Auge. Beide Hälften besaßen aber die selbe Haarfarbe; grün. Um den Kopf der Person war etwas Großes, Grünes, das an eine Venus-Fliegenfalle erinnerte. Sein Name war Zetsu. Neben ihm seine neue Partnerin. Sie besaß grüne Haare, wobei die Spitzen türkis waren, und rote Augen. Sie war die kleinste Person der Runde. Auch war sie das neueste Mitglied. Sie wurde vor zweieinhalb Jahren aufgenommen, nachdem sie Konan besiegt hatte. Ihr Name war Zuki Miako. Aber was niemand über Miako wissen durfte; sie war ein Spion von Orochimaru. Neben ihr stand ein Mann mit längeren, schwarzen Haaren, welche hinten zu einem Zopf zusammengebunden waren und Falten unter den Sharinganaugen.

Es war Uchiha Itachi. Er hatte vor längerer Zeit den gesamten Uchiha-Clan niedergemetzelt. Von seinem kleinen Bruder, Uchiha Sasuke, abgesehen. Neben ihm stand sein Partner. Er besaß blaue, fischartige Haut, sowie Kiemen, und kreisrunde, kleine Augen. Seine Haare waren dunkelblau und kurz. Es war einer der sieben Schwertkämpfer von Kirigakure, Hoshigaki Kisame. Als Nächstes war da ein Mann mit braunen Augen und roten, stacheligen Haaren. Er sah sehr jung aus. Der legendäre Marionettenspieler Akasuna no Sasori. Neben ihm sein Partner, ein kleiner, junger Mann mit langen blonden Haaren, welche oben zu einem Zopf zusammengebunden waren. Und ein Pony verdeckte sein linkes Auge. Der Attentäter aus Iwagakure, Deidara.

Neben ihm ein sehr großer Mann, von dessen Gesicht nur die Augen zu sehen waren. Dafür sorgten eine schwarze Maske vor dem Mund und sein Stirnband. Seine Augen waren rot mit einer grünen Pupille. Er hieß Kakuzu Und der letzte Mann hatte

silberne, zurückgegelte Haare und lilane Augen. Sein Name war Hidan.

Pain sah in die Runde. "Wir sollten uns nun um den Jinchuuriki des *Ichibi* kümmern. Er trägt zwar den schwächsten Bijuu in sich, aber dennoch ist er nicht zu unterschätzen. Schließlich ist er Kazekage. Die Rede ist von Sabaku no Gaara. Er verfügt über die 'ultimative Verteidigung'. Nahkampf würde bei ihm also nichts bringen. Deshalb schlage ich vor, dass Deidara und Sasori nach *Sunagakure* gehen und den Bijuu holen." Deidara lachte. "Ein Kage, mh? Das könnte spaßig werden! Ich werde ihm wahre Kunst zeigen, un!"

"Schnauze, Deidara. Deine Lehmfiguren sind keine Kunst.", beschwerte sich sein Partner Sasori.

Gerade wollte der Nuke-nin aus Iwa seinen Partner anschreien, da unterbrach Itachi die Diskussion. "Ist es nicht wichtiger, sich um den Jinchuuriki zu kümmern, als diese dumme Diskussion zu führen?", fragte er provokant und kalt.

Deidara platzte fast vor Wut. Er hasste diesen Uchiha. Am Liebsten würde er ihm den arroganten Uchihaschädel wegbomben.

Miako sah Pain an. "Oooh man..Wann darf ich denn endlich mal auf Jinchuurikijagd gehen, Pain-sama? Ich will auch mal Spaß haben!"

"Du bist in Zetsu's Team. Ihr seid für die Beobachtung gedacht, nicht für den Kampf.", antwortete Pain leicht genervt.

"Aber ich konnte mich doch noch garnicht richtig beweisen!"

Konan flüsterte Pain etwas in's Ohr. Letzterer seufzte. "Nun gut. Du kannst mit Sasori und Deidara mitgehen. Aber du tust nur, was Sasori dir sagt. Verstanden?"

"Ja!", rief sie fröhlich. Sie sah dabei zu Deidara und zwinkerte ihm zu.

Sasori ging genervt aus der Höhle hinaus. "Ich muss noch etwas vorbereiten. Wir treffen uns morgen vor dem Versteck.", verkündete er. Wieso gab Pain nach? Er hatte noch nie ein Dreierteam losgeschickt. Diese Miako schien auch noch genauso nervig enthusiastisch wie Deidara zu sein. Das konnte ja spaßig werden. Eher nicht.

Ein anderer dunkler Ort. Eine große Halle. Viele Leichen lagen auf dem Boden. Am Rand der Halle stand Kabuto. "Nicht schlecht. Du kommst schon ganz gut mit dem Juin zurecht. Das hätten wir wirklich nicht erwartet. Aber dein Ziel wissen wir immer noch nicht. Nun da du Level 2 erreicht hast, willst du es mir nicht vielleicht sagen, Sakura-san?"

Ein Mädchen mit violetten Haaren sah Kabuto an. "Ich werde mit der Kraft, die Orochimaru mir gibt, Naruto und Sasuke töten."

Ihre smaragdgrünen Augen blitzten gefährlich auf.

Kabuto sah sie recht überrascht an. Warum will sie die Beiden töten? Was war wohl passiert? Aber ihr Plan Sasuke zu töten würde Orochimaru garnicht gefallen. Er behielt das wohl erstmal für sich.

Das Tor vom Dorf Konohagakure. Gerade durchschritten es zwei Shinobi. Ein junger, Blonder und ein älterer Shinobi mit weißen, sehr langen Haaren. Der Genin Uzumaki Naruto und der legendäre Sannin Jiraya waren zurückgekehrt.

"Wir sind endlich zurück, Ero-sennin! Es ist so lange her!" rief Naruto fröhlich. Er sah zu den Steingesichtern der Hokage.

Es war ein Neues hinzugekommen. Dass der Godaime, Tsunade. "Hey! Schau mal, da sie haben das Gesicht der alten Tsunade hinzugefügt!"

Jiraya grinste etwas. Der Junge hatte sich innerlich kein Bisschen verändert, auch wenn er jetzt viel stärker war.

Naruto konnte in der Ferne einen Jungen in seinem Alter laufen sehen. Es war Sasuke. Er trug einen schwarzen Kimono und hatte an der Hüfte ein Schwert angebunden. Auf beiden Schultern war je ein Symbol der Uchiha-Clans. Naruto strahlte und rannte auf seinen alten Freund zu. Als dieser seinen Rivalen sah, blieb er stehen. Er sah ihn mit seinem üblichen, emotionslosen Blick an. "Naruto. Du bist zurück."

Naruto blieb vor Sasuke stehen. "Ja! Du hast dich verändert!"

"Du dich kaum. Du bist nur ein großer Idiot geworden." Er lächelte bei dem letzten Satz etwas.

Naruto lachte. "Erzähl mal, was hat sich so bei unseren Freunden getan?!"

Sasuke überlegte nicht lang, wie immer. "Sie sind inzwischen alle Chuunin geworden. Von mir, Shikamaru und Neji abgesehen. Wir sind Jonin."

Naruto sah etwas schockiert aus. Sein Rivale war schon Jonin. Aber er schien wieder der Alte zu sein. Wie früher. Das machte ihn glücklich. Da kam ihm ein Einfall. "Und Gaara?! Was ist mit Gaara? Ist er auch schon Chuunin?"

"Nein.", antwortete der Uchiha schlicht.

Der Uzumaki riss seine Augen auf. Gaara war noch kein Chuunin? Wie konnte das sein?

"Er ist Kazekage.", fügte Sasuke seiner Antwort hinzu.

Das schockierte den Uzumaki so richtig. "**Was?**" Gaara war Kage geworden..Er lebte nun schon Naruto's größten Traum. Er freute sich für seinen Freund. Auch wenn er etwas neidisch war.

"Was ist mit Sakura-chan? Geht es ihr gut?"

Sasuke's Blick wurde ernst. "Sie hat *Konoha* verlassen. Noch am selben Tag wie du. Wegen uns. Alles was sie uns hinterließ war ihr Stirnband und ein Brief, in dem sie uns beiden Rache schwor."

Für Naruto brach eine Welt zusammen. Das was er bei Sasuke verhindern konnte geschah mit Sakura? Warum? Was war nur passiert? Das konnte doch nicht wahr sein.. Kakashi erschien neben Sasuke. Er grinste, was natürlich nicht zu sehen war, und winkte Naruto zu. "Hey Naruto. Schön euch wieder zu sehen." Er sah Naruto's Blick und wurde nun auch ernst. "Sasuke hat es dir also schon gesagt."

"Wo ist sie?!", verlangte der Jinchuuriki zu wissen.

"Tsunade vermutet, sie ist zu Orochimaru gegangen."